

LE CHÂTEAU DE PORTES RETROUVERA SES VISITEURS LE 1^{ER} MAI

Le dimanche 1^{er} mai marquera officiellement le lancement de la saison pour l'édifice médiéval de Portes.

Les benevoles de l'association "Renaissance du château de Portes" s'activent en ce mois d'avril. Ils ont jusqu'à la fin du mois pour préparer l'ouverture au public de l'édifice médiéval. Prévue le 1^{er} mai, elle sera d'ailleurs marquée par le traditionnel marché au pied du château. Les visites dans les entrailles du monument seront possibles de 10h à 18h et des visites guidées, en compagnie de Dame Aude, feront voyager les visiteurs dans le temps à 11h et à 15h.

L'association, qui fête ses 50 ans cette année, prévoit également une saison pleine d'animations culturelles. En effet, concerts, spectacles ainsi que le retour de la fête médievale des savoir-faire les 13 et 14 août rythmeront la saison estivale. D'autres surprises attendront les visiteurs, dont un nouveau rendez-vous hebdomadaire durant l'été.

Association

"Renaissance du château de Portes"

Monument ouvert tous les week-end de printemps de 10h à 18h.

Tarif : à partir de 4€.

Page Facebook

www.chaîteau-portes.org